

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 25 avril 2023

PLAN EAU 2023 : UN MANQUE D'AMBITION

Suite aux annonces gouvernementales du Plan EAU le 30 mars dernier, le syndicat SIET (Syndicat des industriels des équipements du traitement et de l'analyse de l'eau) se félicite de la priorité accordée à la bonne gestion, la préservation de la ressource et du budget supplémentaire accordé au petit cycle de l'eau.

« Le SIET est heureux que l'eau soit une priorité pour le gouvernement avec une enveloppe de 500 M€ supplémentaire dédiée au petit cycle. Néanmoins, dans un contexte de sobriété et de risque accru de sécheresse, nous pensons que ce plan n'est qu'une première étape et doit être plus ambitieux » a déclaré Pierre KIRSCH président du syndicat.

Nous sommes tous concernés par la préservation de la ressource mais la filière industrielle a un rôle à jouer. L'innovation et les compétences de nos entreprises peuvent contribuer à atteindre pleinement l'objectif des 10 % d'eau en moins prélevée jusqu'en 2030. Pour cela, nous demandons la levée des freins réglementaires. **Nos entreprises françaises expertes disposent de la maîtrise technologique nécessaire et ont la capacité d'apporter des solutions. Entreprises, gouvernements, collectivités avançons ensemble vers ces objectifs, il en va de notre responsabilité !**

Le SIET, Syndicat des industriels des équipements du traitement et de l'analyse de l'eau, est un syndicat professionnel rassemblant les industriels exerçant une activité de conception, fabrication, distribution des équipements du traitement et de l'analyse de l'eau, ainsi que les prestataires de services intervenant sur ces marchés. Le SIET est membre de l'UIE, l'UIE est membre de la FNTP. Toutes les infos : siet-info.com



Contacts presse : Céline RETBI

celine.retbi@french-water.com

Dylan REGNAULT

dylan.regnault@french-water.com